

Estudiantes universitarios de oriental provincia cubana clasifican en concurso internacional



Foto: Internet.

La Habana, 28 jun (RHC) Estudiantes de la Universidad de Holguín, en el oriente de Cuba, clasificaron a la final caribeña del Concurso Internacional Universitario de Programación -ICPC-, uno de los eventos académicos más relevantes del mundo, trascendió este lunes.

Los dos equipos de la Casa de Altos Estudios holguinera lograron, tras unas cuatro horas de competencia, resolver varios de los ejercicios propuestos en el certamen, en el que participaron otras instituciones académicas de la nación, República Dominicana y Trinidad y Tobago.

Sandy Núñez, vice-coordinador de ICPC Caribbean Media, destacó que el próximo 10 de julio, de forma virtual, será la final del evento, del cual Cuba es sede desde 2009, para así cerrar el ciclo competitivo

correspondiente al año 2020.

En la justa intervendrán, además, alumnos de las universidades de La Habana, la 'Marta Abreu' de Las Villas, de Oriente, Pinar del Río y la de Ciencias Informáticas.

Yisel Clavel, miembro del comité organizador en Holguín, explicó que para la mayoría de los estudiantes esta es su primera vez, para lo cual realizaron varios entrenamientos de forma online por la situación sanitaria existente en el territorio.

Agregó que un reto hoy para la academia es sumar más educandos a este tipo de encuentros, los que promueven el desarrollo de habilidades específicas en la programación, algoritmia, matemáticas, resolución de problemas y el trabajo en equipo.

Según la convocatoria del ICPC, en la final caribeña competirán hasta 35 conjuntos para asegurar su puesto en el Mundial número 45 a celebrarse en marzo de 2022.

El sitio web del concurso explica que el ICPC es una competencia anual de programación de computadoras entre equipos, cada uno de tres estudiantes-concursantes y un entrenador, que representan a instituciones de la Educación Superior. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/262174-estudiantes-universitarios-de-oriental-provincia-cubana-clasifican-en-concurso-internacional>



Radio Habana Cuba